

2010
9・10
No.934



2010 MARUGAME LIONS CLUB

LIONS.

丸亀ライオンズクラブ会報誌

336-A地区 5R-1Z

お互い肩を叩いてウイサーブ
夢・行動・進歩



貴重な体験

アメリカ派遣

飯山高校3年 近石 ももこさん

私は夏休みにライオンズクラブの皆さんのおかげで1ヶ月アメリカで語学研修をしてきました。サンフランシスコで2週間ホームステイをして、1週間のワールドキャンプに参加し、最後2週間はロサンゼルスでホームステイをしてきました。もちろんホストファミリーは日本語を話せないので会話はすべて英語です。初めは不安しかありませんでしたが、優しいホストファミリーのおかげで英語が話せない私でもすごく楽しい1ヶ月を過ごすことが出来ました。

また1週間のワールドキャンプでは世界中に友達ができ、とても貴重な体験をすることが出来ました。世界中に友達ができたのも嬉しいのですが、何よりも今回、日本全国から集まって一緒にアメリカ生活をした30人に出会えたことが嬉しかったです。みんなと過ごす1ヶ月は何にも変えられない楽しい時間でした。

帰りのロサンゼルスの空港ではホストママが泣いてくれて「私はあなたのアメリカのお母さんだから絶対また戻ってきてね」と言わされたときは、今回本当にこのプログラムに参加してよかったですなあと思いました。

1ヶ月間、自分の英語力の無さに辛いこともたくさんありました。でもそれ以上に楽しい経験をすることが出来ました。日本では気づけないけど、アメリカに行くことで日本の良さにも気づきました。

今年の夏アメリカに行き、ホストファミリーに出会い、世界中、日本全国に友達ができたことは、本当に幸せで貴重な1ヶ月でした。

今回このような機会を与えていただいたライオンズクラブのみなさんには本当に感謝しています。ありがとうございました。これからもYE派遣のプログラムに何か少しでも協力できたらいいなあと思っています。



台灣彰化縣國際獅子會43周年記念式典

ご挨拶

日時:平成22年9月26日(日)

会長 し近 澤 亨

親愛なる彰化縣國際獅子会の皆様、
本日ここに獅子会結成43周年記念式典が
盛大に挙行されます事、丸亀ライオンズ
クラブを代表致しまして、心よりお
慶び申し上げます。

又式典にお招き頂きまして、誠にあり
がたく感謝しております。貴獅子会
が43年の長きに亘って、歴代会長を始
めメンバー各位の力強い団結によりま
して、地域社会に数多くの社会奉仕活
動を成されてこられました事に深い敬
意を表すものであります。

思い返せば39年前(1971年)に、貴獅
子会と丸亀ライオンズクラブは姉妹締
結して以来、長きに亘り相互訪問、両
国児童の絵画交換等を通じて、お互
いの国際交流の輪を広げて参りました。

来年は姉妹締結40年の節目の年となり、
尚一層の友好と親善の絆を維持して参
りたいと考えております。

最後に貴獅子会と、39年に亘る深い友
情に感謝し、更なる交流の輪を広げる
と共に、貴御子会の益々のご発展を祈
念申し上げ、祝辞とさせて頂きます。



七尾ライオンズクラブ結成45周年記念式典

ご挨拶

会長 L 近澤亨

新秋の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

この度、七尾ライオンズクラブ様、結成45周年を迎へられ記念式典が盛大に開催されます事を、丸亀ライオンズクラブ一同心からお慶び申し上げます。

貴クラブとは、平成9年10月丸亀ライオンズクラブ結成40周年を機に初めて、姉妹クラブとして提携させて頂き、早13年の月日がたち、この間双方が親しく交流を深め、特にここ2~3年は年に一度の例会訪問を行い、今まで以上に密接な関係になったように思います。

又、我が香川県丸亀市と石川県七尾市とは親善都市であり、これからも丸亀市民と共に、親交を深めて参りたく思っている次第です。

結成以来45年間、色々な事があったと思いますが、ウィサーブをモットーに、長きに亘り歴代会長、役員を始め会員各位が共に協力し合い、友愛と奉仕のもと、嘗々として築き上げられた栄光は、今後も引き続いて行かれる事と思います。

今年は特に全世界的な異常気象にて、色々な被害をもたらしていますが、気象だけでなく全国のライオンズクラブも、会員が激減し運営面も苦しいクラブもあるよう聞いています。

貴クラブにおかれましては、今まで以上に地域社会により深い信頼と尊敬されるクラブとして、活躍されます事を期待申し上げます。

最後になりましたが、七尾ライオンズクラブの益々のご発展と、メンバー各位のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、お祝いの言葉に代えさせて頂きます。



第28回 丸亀レオ杯 少年軟式野球大会

平成22年10月23日(土)・24日(日) 於:土器川運動公園
青少年指導・レオ・LCIF委員会

去る10月23日(土)、24日(日)の2日間にわたり、青少年・レオ・LCIF委員会では少年軟式野球大会を開催いたしました。

この大会は今年で28回を数え、丸亀ライオンズクラブの行事の中でも有数の歴史ある行事です。その1回ごとに担当された委員長の思いが詰まっていることだと思います。

今回担当された大岡委員長も「これだけ続いている大会であり、これからも続けていく為にはライオンズクラブが主催する意義のある大会としたい」との想いで主管された丸亀市軟式野球スポーツ少年団の役員の方と打ち合わせを重ね、委員会を経て臨まれたことだと思います。

朝が弱い私は、当日8時30分の開会式なのに1時間前の集合は早いのではないか?と思いながら現地に向かいました。着くと駐車場はすでに半分以上が埋まっており、あらためて、この大会に参加する児童、その保護者のみなさんの意気込みを感じました。

開会式は、児童たちが整列しての入場行進から始まり、最後のラジオ体操第一は児童、保護者、運営スタッフ、ライオンズクラブのメンバー全員が参加しました。そして大会が始まる前にはみんなで河川敷の清掃をおこないました。ボランティア団体であるライオンズクラブの主催する大会ならではだと感じました。参加した児童たちにもその精神が育ってくれれば、と思います。

大会は予想以上に白熱した試合が続き、児童たちも日頃の練習の成果を十分発揮したと思います。2日目は昼から雨が降り出しましたが、その雨を吹き飛ばすプレーの数々に感動しました。

当日参加していただいたメンバーのみなさん、ありがとうございました。

そして、勝ったチームも負けたチームもありますが、その一生懸命のプレーで私たちを感動させてくれた少年少女球児の皆さんに拍手を送りたいと思います。

副委員長 L岩井 勝英



大きな声で選手宣誓!



MARUGAME LIONS



《参加チーム》

◆シニアチーム
綾歌少年野球クラブ
郡家軟式野球スポーツ少年団
飯野口ケツ
今津スポーツ少年団
城南軟式野球スポーツ少年団
城東少年野球クラブ
城北軟式野球スポーツ少年団
城西軟式野球スポーツ少年団
飯山少年野球クラブ

◆ジュニアチーム
綾歌少年野球クラブ B
飯山少年野球クラブ
城西軟式野球スポーツ少年団
綾歌少年野球クラブ A
今津スポーツ少年団
垂水ソフトボールスポーツ少年団
郡家軟式野球スポーツ少年団



全員参加のラジオ体操で準備運動



メンバーもいっしょに清掃



MARUGAME LIONS



第1回献血運動

日 時 平成22年10月3日(日)

場 所 ゆめタウン丸亀店

担当／環境保全・保健福祉委員会



受付数…92名

献血数…400ml 74名

の協力をいただきました。



第28回 丸亀ライオンズクラブ杯 少年軟式野球大会

日 時 平成22年10月23日(土)～24日(日)

場 所 土器川運動公園

担当／青少年指導・レオ・LCIF委員会



シニアの部

優 勝 丸亀城東少年野球クラブ

準優勝 今津スポーツ少年団

3 位 綾歌少年野球クラブ

ジュニアの部

優 勝 綾歌少年野球クラブA

準優勝 今津スポーツ少年団

3 位 丸亀郡家軟式野球スポーツ少年団



ライオンズクラブ国際協会336-A地区5R-1Z

丸亀ライオンズクラブ発行

会 長／近澤 亨 幹 事／鈴木 宏史 編集発行責任者／今井 牧夫 (PRライオンズ情報IT委員長)

事務局／〒763-0011 丸亀市富士見町3-3-50 オークラホテル丸亀内

TEL(0877)22-6356

URL／<http://marugame-lions.jp>

E-mail／info@marugame-lions.jp